

SORTIE D'AUTOMNE MGCF ET ETS BOCH AUTOMOBILES

Comme de coutume depuis trois ans maintenant, nous nous retrouverons pour un café d'accueil aux Etablissements Boche à Aigueperse.

Nous prendrons la route en direction des Combrailles, Combronde, Saint Angel, Saint Gervais d'Auvergne, Pionsat, Ronnet et finalement Nérès-les-Bains où nous ferons la halte déjeuner.



L'après-midi nous ferons la visite du théâtre à l'italienne de Nérès-les-Bains, construit à la fin du XIX^e siècle, théâtre de 258 places avec un décor intérieur remarquable. Nérès-les-Bains dispose d'un riche patrimoine historique et architectural, avec ses thermes, son casino, ses parcs et fait partie de la route des villes d'eaux.



Nous reprendrons la route du retour en passant par Commentry, Lapeyrouse, Echassières, Lalizolle, Ebreuil et Aigueperse où nous nous retrouverons pour un apéritif dinatoire.